

Skilift Neusell bereits fünf Jahre als Aktiengesellschaft

Rothenthurm: Generalversammlung vom vergangenen Mittwochabend

(Mitg.) Seit der Gründung der Skilift Neusell AG vor fünf Jahren ist einiges passiert: An der Generalversammlung vom Mittwochabend hat der Verwaltungsrat über Beschneigung, Aktienkapitalerhöhung und einen kleinen Helden informiert.

Der Held heisst Eric Schuler und hat vergangene Saison im Rahmen seiner Vertiefungsarbeit in der Schule einen Sponsoringlauf für den Skilift Neusell durchgeführt. Einen ganzen Tag lang ist er dafür im Neusell Ski gefahren: Das Resultat waren 45 Runden und 2900 Franken. Diesen Betrag hat



Installation der Beschneigungsanlage.

Foto: zvg

der Rothenthurmer Schüler am Mittwoch dem Verwaltungsrat der Skilift Neusell AG übergeben.

Zudem liegt die erste Skisaison vor der Tür, bei der die Skilift Neusell AG auf eine fix installierte Beschneigungsanlage zählen kann. Dies bringt den grossen Vorteil mit sich, dass die Anlage kälteresistenter wird.

In vollem Gang ist die laufende Aktienkapitalerhöhung. Ein Teil konnte bereits gezeichnet werden, insgesamt will die Skilift Neusell AG 500 neue Namenaktien à 300 Franken herausgeben.

www.neusell.ch